

# EL CONCURSO DE TXOMIN, A PUNTO DE SER ADJUDICADO

El Gobierno Municipal de San Sebastián adjudicará en los próximos días el concurso para el desarrollo urbanístico de Txomin Enea, contrariamente a lo informado hoy en un medio de comunicación, que no se ajusta a la realidad.

Así, el concejal de urbanismo del consistorio donostiarra, Enrique Ramos, ha señalado que “lo que el gobierno municipal va a hacer es adjudicar en breve el concurso de Txomin a la empresa que se ha valorada en primera posición por parte de los técnicos. En todo caso, a la vista de la sentencia del Tribunal Supremo sobre unos terrenos incluidos en el planeamiento, el Ayuntamiento está tratando de alcanzar un acuerdo con la propia empresa para, una vez adjudicado el concurso proceder a su suspensión a la espera de ajustar el planeamiento a la sentencia”.

“Por lo tanto –ha señalado Ramos- el concurso de Txomin sigue adelante, en breve va a ser adjudicado y se adecuará a los condicionantes de la sentencia del Tribunal Supremo, siempre con el objetivo de iniciar cuanto antes las obras en este barrio de la ciudad.”